

## Tres detenidos dejó fiscalización antidrogas en carretera de La Ligua: llevaban kilos de marihuana y tusi

Carabineros de la Tenencia Carreteras Petorca detuvo a tres sujetos que tras ser fiscalizados fueron sorprendidos con droga y diversas especies de origen desconocido.

Según información proporcionada por el Teniente Patricio Lienlaf, el conductor evadió el control policial, sin embargo fue alcanzado en el km 161 de la ruta 5 Norte. Al fiscalizar a los tres ocupantes, emanó un fuerte olor a cannabis sativa desde el interior del auto, por lo que tras una revisión se encontraron paquetes con cerca de 3 kilos de marihuana y ketamina en polvo, además de diversas especies tales como: 32 pares de zapatos, bastones, un casco y un chaleco antibalas multiuso.

### Anuncio Patrocinado

Por lo anterior, los tres sujetos mayores de edad fueron detenidos por infracción a la ley 20 mil de drogas y puestos a disposición del tribunal para su control de detención.

Tres detenidos dejó fiscalización antidrogas en carretera de La Ligua: llevaban kilos de marihuana y tusi



Tres detenidos dejó fiscalización antidrogas en carretera de La Ligua: llevaban kilos de marihuana y tusi

**WAM | PUBLICIDAD**

## **AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?